

# AIDER NOTRE ÉQUIPE NOUS RECRUTONS

## ACCOMPAGNEMENT SCOLAIRE



### Description :

Aidez à encadrer et à jouer un rôle essentiel dans l'autonomisation de nos jeunes athlètes de basketball afin de poursuivre l'excellence tant sur le terrain qu'en dehors grâce à un soutien académique. Nous recherchons des individus passionnés qui croient au pouvoir transformateur de l'éducation pour contribuer au succès futur de nos athlètes.

- Aidez les élèves dans leurs devoirs et le développement de leurs compétences académiques.
- Surveillez et suivez les progrès de chaque élève, fournissant des commentaires au besoin.
- Favorisez une atmosphère positive et encourageante pour motiver les élèves.

### Exigences :

1. Solide connaissance dans les matières académiques fondamentales (Anglais - Français - Sciences)
2. Maîtrise courante du français et de l'anglais

Pour les qualifications et d'autres informations, veuillez visiter

**[admin@jdexter.org](mailto:admin@jdexter.org)**

# HELP OUR TEAM

# WE ARE RECRUITING

## TUTORING



### Description :

Help tutor and play a vital role in empowering our young basketball athletes to pursue excellence both on and off the court through academic support. We are seeking passionate individuals who believe in the transformative power of education to help shape the future success of our athletes.

- Assist students with homework assignments and academic skill development.
- Monitor and track the progress of each student, providing feedback as needed.
- Foster a positive and encouraging atmosphere to motivate students.

### Requirements :

1. Strong knowledge in core academic subjects (English - French - Science)
2. Fluent in French and English

For the qualification and other information, please visit

**[admin@jdexter.org](mailto:admin@jdexter.org)**